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第２８６２回例会 ２０２２年 ７月 ４日（月）

・普通例会 ・理事会
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本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席
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ビ ジ タ ー
ゲ ス ト

ニコニコBOX

宮崎隆雄 会場監督
それでこそロータリー
会員 43人中 出席者 31人 出席率 100％
北村浩史、國森和麿、鈴木勉、田中道也、奈良勇二、深尾幸夫、前田孝幸、
水田孝志、山口哲雄、山崎貴弘、小林裕明、法邑和浩

山本政史

泉谷勇（会長退任）、近藤峯世（副会長退任）、菊地仁（幹事退任）、
鈴木勉（誕生日）

● 7月 4日(月) 普通例会・理事会

● 7月11日(月) 普通例会

● 7月18日(月) 休会：海の日

● 7月25日(月) 夜間例会

● 8月 1日(月) 普通例会・理事会

● 8月 8日(月) 普通例会

● 8月15日(月) 早朝例会

● 8月22日(月) 普通例会

● 8月29日(月) 夜間例会・ガバナ－公式訪問

■ ■ [会員増強・新クラブ結成推進月間]

今日のプログラム

前回 （６月２７日） の記録 ・夜間例会

■会 長／細川 博司

■副会長／神田 裕教

■幹 事／大橋 直幸

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00

■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

２500地区ホームページ http://rid2500.jp/

士別ＲＣ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2022-2023年度ＲＩ第2500地区テーマ
202２-202３年度ＲＩ第2500地区ガバナー久木佐知子

ともに紡ごう！ロ－タリ－の未来へ

2022-2023年度国際ロータリーのテーマ
202２-202３年度ＲＩ会長 ジェニファ－E.ジョ－ンズ

ＲＩホームページ https://www.rotary.org

かわにしの丘



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・泉谷 勇会長

皆さん今晩は、本年度最後の会務報告となりました、振り

返りますと近井会長、志村会長、そして

私とコロナ過でのロータリー活動でした、特に私は会長自

らコロナに感染するという大失態をしてしまいました、７月

に会長になってすぐでしたのでクラブの重鎮に辞表を出

すべきか否かご相談をさせていただきましたが、「問題は

ないですよ、それより治療に専念して下さい」と温かい言

葉をいただき安心いたしました、もしあの時「そうですね、

辞表を理事会に提出してください」と言われたらと考える

とぞっといたします、例会の開催も本来予定していた年間

スケジュールから昨年９月と本年２月の緊急事態宣言下

で１０回も休会となりました、結局のところ今までで感染し

たのはクラブで私一人と言うことです。

これだけはお勧めできませんので引き続き感染対策を十

分にとり、お気を付けください。

来月から細川会長のもと新年度がスタートします、ウイズ

コロナと言うことで行動がアクティブになってまいります、

各委員会メンバーもほとんどの事業が再開されてまいりま

すので、メンバー一丸となって細川年度を盛り上げてくだ

さるようお願いいたします。

最後になりますが本年１年間ご協力、誠にありがとうござ

いました。

以上で会務報告を終了いたします。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 菊地 仁 幹事
皆さん今晩は

最後の幹事報告となります。この場をお借りし、皆様に一

言お礼の言葉を申し上げます。皆様には、この1年間、正

確には次年度諸会議等準備期間含め1年と、約半年近く

に渡り大変お世話になり、ありがとうございました。思い返

せば昨年皆様の前で幹事就任の挨拶を致しました。泉谷

会長の良き女房役として、又、クラブ運営の要として務め

るという決意の一端を述べましてから、やがて新年度を迎

え「よし、頑張るぞ」と意気込んだのも束の間、早速スター

トから、会長自体がコロナにかかってしまい、当時は率直

に言って一体どうなるのか私自身大変不安になりましたが、

理事役員の皆様、特に志村直前会長に事あるごとに助け

て頂きました。改めて、感謝申し上げるしだいでございま

す。加えて残念だったことは、ガバナー公式訪問例会が

会長コロナ陽性のため延期になり、やっと実現できそうに

なった時にはまん防が発令され延期。

残念ながらガバナー公式訪問例会リアル開催は中止に

なり、その後もまん防が発令されるたびに、皆様に例会中

止の案内文を送り、送る回数が多すぎていつから、例会

再開なのかと、皆様をお困惑させてしまう場面もあったも

のと御推察いたします。又、私自身も大大変楽しみにして

いたファミリーパーティーも、私自身の不注意により、欠席

せざるを得なかったりしました事含めて、みなさまには、

何かとご不便をおかけする場面も多々あったと思います

が、皆様の暖かな御協力により、無事にこの日を迎えられ

る事が出来、幹事の大役を務めきる事が出来ました事に

心より熱く感謝申し上げますと共に、私を信頼し重責を与

え、ロータリアンとしての成長の機会を与えていただきまし

た泉谷会長ににも心より感謝申し上げて幹事退任の挨拶

と致します。ありがとうございました。

（近藤副会長・宮崎会場監督からもご挨拶がありました。）

■会長バッジ伝達・・・・・・・細川 博司 次年度会長

次年度も完全にコロナ禍が終息するわけではないと思い

ますが、普段の日常のロータリーが開催できますことを心

から御祈念申し上げ、そして皆様方が御健勝でスタート

できますことを心からお願い申し上げまして、

お礼の言葉で返させていただきます。

大変、ありがとうございました。

■出席委員会・・・・・・・・・・・・・・・福島 和秀委員長
年間100％出席者を表彰いたします。 (敬称略)

尾崎学・織戸俊二･神田英一･神田裕教・菊地仁･井口裕史

北村浩史･泉谷勇・大野裕一郎・本山忠之・菊地昭道・

細川博司・宮崎隆雄・山口哲雄・福島和秀

■財団・米山奨学・・・・・・・・・・・・奈良 康弘委員長
(敬称略)

米山奨励賞 泉谷 勇

ポ－ル・ハリス・フェロ－ 神田 英一

細川 博司

藤吉 敏弘


